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1 
 
SPÖ 

 
GRin. Elke Edlinger 

 
Schulwegsicherung 
 
Warum haben Sie an der Sicherung der Schulwege gespart und 
den Auftrag erteilt, dass die SchülerlotsInnen nur mehr in der 
Früh zur Verfügung stehen. 
 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
2 

 
KPÖ 

 
GRin. Ingeborg Bergmann 

 
Stadtteilentwicklung Webling 
 
Ist das im Motivenbericht meiner Anfrage angeführte Konzept 
„Stadtteilentwicklung Webling“ bereits vorhanden? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
3 

 
Grüne 

 
GR. Mag. Hermann Candussi 

 
Ausweitung des Holsystems für Sperrmüll 
 
Welche Maßnahmen werden Sie ergreifen, um das Holsystem 
für Sperrmüll auszuweiten bzw. den Grazerinnen und Grazern 
attraktivere Angebote für die Abholung ihres Sperrmülls zu 
machen? 

 
Bgm.-Stv. Walter Ferk 

 
4 

 
ÖVP 

 
GRin. Gerda Gesek 

 
Kindergarten in den GGZ 
 
Bist du bereit, möglichst schnell zu helfen, damit der 
Kindergarten/-krippe in den GGZ im September 2008 in Betrieb 
genommen werden kann und somit für die Bediensteten der 
GGZ eine bessere Vereinbarkeit von Beruf und Familie 
gegeben ist. 

 
StRin. Tatjana Kaltenbeck-
Michl 
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6 

 
Grüne 

 
GRin. Lisa Rücker 

 
Baumsterben auf Grazer Plätzen 
 
Wie werden Sie dem Baumsterben auf den Grazer Plätzen 
entgegentreten und dafür sorgen, dass hinkünftig und langfristig 
die Bäume auf den Plätzen und entlang der Straßenzüge nicht 
mehr vertrocknen, sondern ausreichende Bedingungen für 
Wachstum und Entwicklung haben? 
 

 
StRin. Wilfriede Monogioudis 

 
8 

 
SPÖ 

 
GRin. Mag. Susanne Bauer 

 
Projektstand „Obere Weid – Geh- und Radwegverbindung 
in Gösting“ 
 
Sind die Planungen für die besagte Radwegsverbindung „Obere 
Weid – Geh- und Radwegverbindung in Gösting“ bereits 
abgeschlossen? 
 
 
 
 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
9 

 
ÖVP 

 
GR. Peter Mayr 

 
Ankauf von Waldgrundstücken 
 
Welche Waldgrundstücke wurden in der laufenden
Gemeinderatsperiode von der Stadt Graz oder der GBG 
angekauft und welche Fortschritte gab es bezüglich der im GR-
Stück Waldankaufsstrategie präsentierten Vorhaben? 

 

StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 
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